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Zitat von Pepe 

Wenn ich jemand als König abfeiere, weil Schlag auf Schlag neue Spieler verpflichtet
wurden und sich Namen auf dem Papier gut lesen, bevor nur ein einziges Pflichtspiel
gespielt war, sagt das auch einiges aus.

In der Theorie waren wir in der Sommerpause bereits aufgestiegen. Gab ja genug, die
auf geäusserte Zweifel mit einem "wer ist denn besser als wir?" ankamen. Stand jetzt:
13 Mannschaften und es ist gar nicht unwahrscheinlich, dass nach den nächsten
Spieltagen noch ein paar dazu kommen.

Das liegt aber in meinen Augen nicht an der generell fehlenden Qualität der Einzelspieler
sondern das wir bisher es versäumt haben diese Einzelspieler zu einer Mannschaft zu formen.

Die Lobeshymnen auf RP hab ich allerdings auch nicht verstanden. Vor allem weil sie immer mit
einem Seitenhieb auf AB verbunden waren und das war bei aller berechtigten Kritik
unangebracht.
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